

令和3年4月30日

南住吉小学校
保護者の皆様へ

大阪市立南住吉小学校
校長 小西 正晃

緊急事態宣言中の本校の対応について(再)

保護者の皆様には、日頃、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。さて、大阪府に緊急事態宣言が発令された場合の本校の対応について、27日付のプリントでご案内させていただきました。その中において、給食後13時半下校になりますが、どうしてもご家庭で監護ができない場合や、児童に留守番させることが困難な場合は学校で預かりますというお知らせをしました。しかし、預かり時刻の案内が不十分だったために混乱を招くことになり、申し訳ありません。そこで、以下のようにお知らせしますので、よろしくお願いします。

記

●原則として、給食後下校の児童は、14時30分まで家庭で学習します。

●給食後、学校で学習する児童は、その日の時間割まで預かります。(例、水曜日は全学年5限授業なので、14:30まで)

預かり児童の下校時刻

・月曜日	1～3年生・・・14:30	4～6年生・・・15:30
・火曜日	1年生・・・14:30	2～6年生・・・15:30
・水曜日	1～6年生・・・14:30	
・木曜日	1～3年生・・・14:30	4～6年生・・・15:30
・金曜日	1～2年生・・・14:30	3～6年生・・・15:30

※なお、この時刻より早く下校させるなどありましたら、ご連絡ください。

※「いきいき活動」は14時30分から児童を受け入れますので、それまで学校で預かれます。

※5月6日(木)よりこの時刻で実施します。

以上、新型コロナウイルスへの対応につきましては、今後変更が生じる場合も充分に考えられます。保護者の皆様におかれましても、それぞれのお立場や状況により様々なご意見があると思われます。南住吉小学校といたしましては、苦渋の決断を下さなければならぬこともありますですが、引き続き、ご理解・ご協力とご支援をよろしくお願いします。